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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  73  del 06.07.2015 

Da inviare a: 

� Sindaco 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Sopralluogo Strada “Montelongo” e 

“Bevaio”. 

- Convocati Ing. Parrino E. A. 

- Appuntamento sul luogo. 
       

Note:  

 

 
L’annoduemilaquindici il giorno sei del mese di luglio alle ore 17.00 sul 

luogo della strada di Montelongo, si è riunita la Terza Commissione 

Consiliare con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria /// Si /// /// /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 17.00 18.30 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino Si /// 17.00 18.30 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio Si /// 17.00 18.30 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco Si /// 17.00 18.30 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano /// Si /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro /// Si /// /// /// /// 

 
Presidenza del PRESIDENTE consigliere Dara Francesco.  

Non è presente ai lavori odierni l’ing. Parrino E. A.  

  

Alla predetta ora sono presenti: Dara, Nicolosi, Caldarella e Ferrarella. 

                    

Il PRESIDENTE Dara dichiara aperta la  seduta e  propone  di passare  

alla  trattazione del primo punto all'ordine  del giorno  recante:  

“Sopralluogo Strada Montelongo e Bevaio”. 

Partendo dall’incrocio di c/da Tre Noci fino ad arrivare all’abbeveratoio 

di Montelongo, la strada si presenta lungo il percorso con delle erbacce 
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di ogni genere in entrambi i lati, con degli avvallamenti e diverse 

buche, più e meno consistenti, causate dai lavori fatti qualche anno fà, 

dalle ditte che lavoravano nel vicino parco eolico, da una testimonianza 

fattaci da un abitante del luogo. 

Mentre a 200 mt. circa, prima di arrivare al bevaio, troviamo una frana 

sulla destra della carreggiata.   

Alle 17.15, arrivati all’abbeveratoio interessato, ci raggiunge il Geom. 

Ponzio Vincenzo, delegato dal Dirigente, Ing. Parrino E. A.. 

Il dibattito si apre con Ferrarella dove chiede al Geom. Ponzio da dove 

arriva l’acqua dell’abbeveratoio. 

Il Geom. Ponzio risponde, che sia la sorgente che l’abbeveratoio è di 

proprietà comunale. 

Facendo un dettagliato sopralluogo della sorgente, a circa 30 mt. nella 

parte soprastante dell’abbeveratoio, notiamo una chiazza di terra 

bagnata, quindi una perdita di acqua, poco più sotto, il pozzetto e il 

canale fatto in pietra, dove scorre l’acqua si presenta rotto, 

sicuramente durante la lavorazione del terreno, coltivato a vigneto, 

attraversato sotto terra da questo canale in pietra dove scorre l’acqua 

che si riversa nell’abbeveratoio, riducendosi il flusso dell’acqua stessa 

di circa il 70%. 

Il cons. Nicolosi invita i proprietari dei terreni adiacenti 

all’abbeveratoio comunale, a prodigarsi agli uffici comunali per le 

problematiche riguardanti la conduttura che porta l’acqua 

all’abbeveratoio comunale, attraverso i terreni privati, come riferito è 

costatato dalla commissione per consentire all’ufficio preposto un 

sopralluogo per verificare quanto segnalato dalla commissione.  

Il Geom. Ponzio riferisce che l’abbeveratoio è di proprietà comunale e 

che l’acqua che contiene è pubblica e che nella realizzazione della 

strada di Montelongo, l’abbeveratoio è stato modificato dal Comune per 

ampliare la carreggiata della strada. 

La commissione chiede al Geom. Ponzio, se l’abbeveratoio in questione è 

stato oggetto di lavori di manutenzione, inseriti o previsti dal GAL.   

Il Geom. Ponzio non è a conoscenza di tale domanda. 

Percorrendo nuovamente la strada di Montelongo a circa 200 mt. più avanti 

dall’abbeveratoio, notiamo un tratto privo di manto stradale.  

Il PRESIDENTE Dara dichiara sentito le dichiarazioni fatte dal 

Geom. Ponzio, che l’ufficio attenzionerà, nel più presto possibile, 

la problematica del caso. 

Viste le emerse considerazioni, nonché i problemi evidenziati, la 

commissione trasmette presente verbale oltre agli organi 

competenti, anche al Dirigente dei Servizi Tecnici e Manutentivi 

l’Ing. E. A. Parrino. 

La commissione ringrazia l’intervento e la presenza del Geom. 

Ponzio e non avendo altri chiesto di parlare, dichiara chiusa la 

seduta.   

La seduta è tolta alle 18.30. 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

              Il Segretario                                                                                                              Il Vice Presidente 

          Salvatore Manfre’                                                                                                               Francesco Dara 


